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「日野町の地域情報化推進や光回線について、ご意見、ご要望がありましたら、具体的

にお書きください。」 

 

金融・保険業 

光回線がないのは日野町のみで、不便と感じている。 

 

卸売・小売業 

光回線が全戸で通るとネット回線を使い安く電話対応やメール対応がしやすくなると思い

ます。Wifi ができる場所があると良いと思います。 

 

建設業 

光回線の整備がないのは日野町だけではないだろうか、携帯電話の速度は充実しているが

業務で使用するならパソコンを使う。公共機関は光回線の設備がされているので不自由は

ないだろうが業者は困る。写真・動画の送受信にかかる時間は大きい。 

携帯 

モバイルの通信容量は制限がある。そのこと知っていますか。携帯でユーチューブ等の動

画を見たりゲームをしたりはしませんが、ネット環境がととのえば、各家庭でも wifi が使

えます。携帯電話の通信料金はかかりません。インターネットを介しケーブルテレビと同

様の番組を見れます。企業は光環境の整備を強く希望します。 

 

卸売・小売業 

日野町は何事にも後手、後手に回り遅れていると思う。もっと先行投資をしてもらいたい。

どの町村よりも早く先を見通してほしい。 

 

サービス業 

早急に事業を具体化して頂きますようお願い致します。 

 

福祉 

過疎地だからこそ必要と考える。 

 

製造業  

それぞれの事業所の考えにもよると思いますが、当社の場合は固定型より移動型の高速通

信のほうを重要視しています。なぜかというと現場を移動することがおおいので、通販の

受発注の支持はスマホとデザリングを使った PCで対応しているからです。また、通販のサ

ポートの電話もスマホアプリ０５０の IP フォンです。なので、防災無線の整備とは別の話

として考えると、個人的には現時点でそんなに不便さは感じていません。これまでの役場
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のみなさんのご努力で LTE の普及は他の町村より条件はいいと思っています。光回線につ

いては、10 年後、20 年後の日野町の有り方を考えたうえで整備が必要だと思います。私も

以前は在部に住んでいたのですが、ダイヤルアップの通信から解放されるため。根雨地区

に転居しました。なので、HPの作成アップロードは根雨地区内自宅の ADSL から行っている

ので問題ないです。何を言いたいかというと、町内全域に一定のインフラを整備するとい

う考えではなく、地区を限定し一極集中で整備しそういうサービスが必要な人にはそこに

集まって利用する考えも必要だと思います。20年後全般的に不便な町になるか、一部分だ

けでも最先端で便利の良い地区を残すか。地区から選出された町会議員さんは話題にした

くない部分だと思いますが、そろそろこのような話もしていただきたいですね。また情報

インフラが無いから出来ないという発想より、今あるインフラを工夫して使用できること

ができるスキル向上こちらにも目を向ける必要があるかもしれませんね。 

 

卸売・小売業 

アンケートをとるまでもなく、都会と格差がないように整備すべきです。人や企業を日野

町に呼び込むために不可欠です。流出を止めるためにも必要です。早急に整備されること

を望みます。 

 

製造業 

急いで実施していただきたく思います。 

 

建設業 

ホームページの活用、データーの送受信などに時間や範囲等制限もなく円滑に業務を進め

ていけるのではないかと期待しています。 

 

飲食・宿泊業  

はやくしなさい。江府町に移住しますよ。 

 

建設業 

通信速度が遅い。 

 

金融・保険業  

顧客様へのサービス向上等を含めて、光回線の整備はぜひ充実してほしい。 

 

建設業  

今どき光回線がないのはどうかと思います。 
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NPO 

本線を家の近くに引く、あとは光を必要としている個々が引く。多くの高齢者とその予備

軍をかかえている日野町の現状を分析すれば全戸配線は宝の持ち腐れが心配。 

 

自動車販売・自動車修理 

土地柄交通の不便さはいたしかたないが、情報収集、コミュニケーションなど光回線の可

能性がひろがるので必要だと思います。 

 

卸売・小売業 

今ですか？という感じ、もっと早く実施すべきだったのでは。10 年前だったらと残念に思

う。すべてが後手になっている。もっと若者を中心に新しいことにしっかりチャレンジし

ていかなければ老人だけの町になってしまいます。 

 

運輸交通業・鉱・採石業 

町財政のこともあるため、費用対効果なども十分に考えて他の方法など低コストのものな

どないか十分に検討してほしい。 

 

建設業 

経費はかかると思いますが、このようなシステムを利用し、町議会中継などの行政サービ

スが欲しい。 

 

卸売・小売業 

行政の情報が伝わりやすくなると思う。全世帯に継ぎ、防災無線と同様の情報を流してほ

しい。高齢者の安否確認にも利用してほしい。議会の様子を見れるようにしてほしい。 

 

製造業 

近隣の市町村と比較しても日野町は地域情報化が遅れているように思います。光回線やケ

ーブル回線の整備をお願いしたいです。 

 

卸売・小売業 

10 年位前に光回線が必要か否か町民に問われて、必要だと回答した人が少なかったから導

入にならなかった。今回もアンケートの結果で不要と回答者が多くても町内の意見だけで

なく政治的に見て、町住民の負担を少なくする方策でぜひ導入する方向で検討いただきた

い。地方創生の切り札として良い企画だと思います。 

 

運輸交通業 
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アンケートに対する情報がないのに返事のしようがない。たとえば設置にいくらの負担が、

利用者はいくらいるのか？設置すればのちの負担はいらないのか？利用者が少ない場合は

どうするのか？ないよりあったほうがいいで理解できるのか？費用の話を説明したもので

なければ無責任にあった方がいいが多いのでやりますは失敗の考えです。 

 

卸売・小売業 

光回線＝若者安住とは考え難いです。これはまた別問題で、日野に住みたい方を我々が大

切に扱えばそれでいいと思います。都市部にはネットだけでなく、街中に都会ならではの

情報が溢れています。光が日野町に網羅されても肩は並べられません。むしろ、自分の仕

事に円滑に取り組めたり、一人暮らしのお年寄りの安否を気遣う手段に役立てるなど、日

野町らしい感謝と思いやりに満ちた取り組みを生み出せばよいと思ってます。 

                     

卸売・小売業  

光回線が導入されると便利な事には理解できますが、果たして住民数の減少、高齢化の現

在インターネットを使える家庭がどれくらいあるのでしょうか。同時に広報誌や防災無線

を充実してほしいものです。くわしいことはホームページをご覧くださいという言葉が一

番気に障ります。 

 

卸売・小売業 

高齢化するこれから、インターネットを使用することも大変になると思う。インターネッ

トを引いたとしても、個人別に入っていくところからはじまると思う。そして、ていねい

に使い方を指導してくれないと難しいと思う。 

 

卸売・小売業 

是非お願い致します。 

 

サービス業 

長い間持ち望んでおりましたので早急に光回線を導入して頂きたいと思っています。 

 

サービス業 

事業所はもちろん家庭でもインターネットは必ず必要なもので特に若者にとっては重要な

問題であると思う。今やインターネット事情は住民安住の大きな要因であると思われるの

で光回線の早期導入を期待する。 

 

農・林・漁業 

早期にお願いします。 
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卸売・小売業 

テレビを利用した日野町広報を行うことにより情報の伝達がよくなる(番組の作成が必要) 

 

製造業 

日野町はインターネット環境に対して他の市町村に比べかなりの遅れをとっている。今の

時点でかなりの情報格差が起こっていると思われる。日野町の事業所、そして町民にとっ

ては不幸なことだと思う。移住安住を促進しようにも若者にとっては光回線もない町を選

択することはないと思われる。インターネットが出来ることがいいことばかりではないと

思うが選択できない環境に置かれているのは不幸だと言わざるをえない。今からでもネッ

ト環境の整備は進めるべきだと思う。 

 

医療 

高齢山間過疎地域において在宅での治療、介護は今後より推進していかなくてはならない

課題です。高度医療機関による遠隔医療等も整備する必要があることは明らかで、超高速

情報通信網も早急に整備していただきたいです。 

 

宿泊業 

全戸につなげなくてもよい。各集落単位など人が集まる場所に是非。 

 

農・林・漁業 

すべてに関して遅れているので早い改善策をお願いしたい。どこの地域でもしてないよう

な環境作りなど、日野町も企業が増えるよう町を盛り上げていけば自然に企業が集まり、

人口も安住できると思う。もっと活力のある町にしてほしい。 

 


